



„Ehre, wem Ehre gebührt“

Riekofen. (wn) „Ehre, wem Ehre gebührt“. Bereits seit 2006 engagiert sich Fabian Teubl im Schützenverein „Eintracht“ Riekofen. Mit 16 Jahren, 2006, wurde er zum Jugendvertreter gewählt und zwei Jahre später übernahm er das Amt des Jugendleiters. Die „Schützen-Karriere“ ging weiter und so vertraute man ihm 2010, mit 20 Jahren, das Amt als zweiter Sportleiter an. Und seit 2014 führt nunmehr Fabian Teubl umsichtig und zielstrebig die „Eintrachtschützen“ als erster Schützenmeister. In dankbarer

Würdigung der besonders großen Verdienste und für sein Engagement um das Schützenwesen in der Sektion „Pfadertal“ verlieh ihm die Sektion „Pfadertal“ die Verdienstnadel in Silber samt Ehrenurkunde. In Anwesenheit von Bürgermeister Hans Schiller und Gauschützenmeister Bernd Schwenk nahm die beiden Sektions-Schützenmeister Alexander Schuster und Hubert Rösch diese Ehrung vor (Bild). Zu dieser Auszeichnung gratulierten die anwesenden Schützen mit lautstarkem Beifall. Foto: Wenzel Neumann